



L'ÉCOLE des AMIS du MONDE

Des nouvelles de fin d'année 2025

Dans notre Lettre d'octobre 2025, nous vous donnions des nouvelles de la rentrée scolaire à l'École des Amis du Monde, voici les dernières informations transmises par le directeur François YOGO.

Un nouveau bureau pour le Conseil d'école:

En novembre, un nouveau Conseil d'école a été mis en place, il réunit les représentants de la communauté éducative et donne son avis sur les principales questions de vie scolaire.

Le contexte général au Burkina-Faso reste très préoccupant, malgré tout : « *Cette année est très difficile pour tous les parents, malgré leur bonne volonté* », selon le Directeur.



La question de l'achat de livres scolaires:

Ce point a été évoqué dans notre précédente Lettre : l'Éducation Nationale a attribué des livres scolaires à chaque classe mais en nombre insuffisant.

Nous avons abordé ce sujet en Conseil d'administration, Terre Active s'est engagée à verser 500 euros en plus des 100 parrainages, pour permettre aux élèves des classes de CP2, CM2 et 3ème de travailler dans les meilleures conditions.

Fête de fin d'année scolaire 2025-2026:

Le directeur nous informe aussi d'une décision prise par les membres du Conseil d'école le 19 novembre 2025 :

« *Dans le cadre des relations entre nos deux peuples, français et burkinabé, le bureau du Conseil a tenu sa première rencontre ce jour et a institué une journée « Terre Active » qui se tiendra au troisième trimestre de cette année scolaire. Ceci, pour garder l'amour et le respect entre nos deux peuples, hors du politique* ».

Le point sur les parrainages:

Au 1er Décembre 2025, nous avons reçu 78 parrainages. N'oublions pas, Terre active a confirmé son engagement à verser 100 parrainages par année scolaire lors de sa dernière AG. Il est encore temps de participer pour l'année 2025/2026.

Un très grand Merci à toutes et tous pour l'expression de votre solidarité avec l'École des Amis du Monde !

Nous vous souhaitons d'heureuses fêtes de fin d'année !